

Das Problem des Skeptizismus bei Descartes und Locke

Dissertation

Zur Erlangung des Doktorgrades
der Philosophischen Fakultät
der Georg-August-Universität zu Göttingen

vorgelegt von

Suck-Young Won
aus Seoul, Korea

Göttingen 1999

Für meine Eltern

Danksagung

Dies ist die verbesserte und ergänzte Fassung der Arbeit, die im Juni 1997 von der philosophischen Fakultät der Universität Göttingen als Dissertation angenommen wurde.

Ich möchte an dieser Stelle all meinen Lehrern danken: Herrn Prof. Dr. W. Carl, Herrn Prof. Dr. K. Cramer, Herrn Prof. Dr. C. J. Classen und Herrn Prof. Dr. W. Sofsky. Ich darf auch nicht vergessen, meinem Freund P. Baumann, meiner Freundin A. Balestra, und meinen koreanischen Freunden - Chang-zun Kim, Sung-du Ahn, Sung-chul Ghim und ihren Familien - zu danken.

Seoul, im Herbst 1999

Suck-Young Won

D 7 Göttinger philosophische Dissertation

Referent:

Prof. Dr. Wolfgang Carl

Korreferent:

Prof. Dr. Konrad Cramer

Tag der mündlichen Prüfung:

23. 06. 1997